
６月度常任理事会・案件  

 
令和４年６月９日 (木 )  
市民体育館：会議室  

〇秋山会長  
 本来は理事会を開催すべきところですが、コロナ禍の中で人数を少なくして今

回も常任理事会を開催しました。いつまで続くかわかりませんが、ご辛抱願いた

いです。  
 
１ 第６７回大東市民体育大会総合開会式について 

 《資料―①》第６７大東市民体育大会総合開会式・まとめ（案） 

《資料―②》第６７大東市民体育大会・総合開会式（連盟別参加者数） 

 

〇開会式の参加人数や反省等について説明、君が代斉唱で音楽が流れなかったこ

とについてお詫びと説明（大西事務局長） 

〇今回は参加人数を減らして行ったので、混雑することもなくスムーズに行えた。

来年度以降、参加人数が従来のようにするのか、或いは今回のように少なくして

行うのか、どの程度の参加人数で行ったらよいのか、検討して欲しい。（常任理

事） 

〇来年 度の 模 範演 技をソフ ト テ ニス 連盟かゲー トボー ル連盟にお 願いし たい

が？（大西事務局長） 

〇床の上で競技はできないので無理です（井澤会長） 

〇協力してもらえる人がいないので難しい（守屋会長） 

〇今、決める必要がないので、これから、実施できるよう検討して下さい。（大

西事務局長） 

 

２ 第４２回大東スポーツカーニバルについて 

《資料―③》第４２回大東スポーツカーニバル（概要・案） 

 ６月１７日 第 1 回大東スポーツカーニバル実行委員会 

 

〇今年度は今のところ実施予定です。市民まつりも縮小して実施予定です。詳し

くは来週の実行委員会で決まります。（大西事務局長） 

〇市民まつりが実施予定とのことですが、体育協会もどの程度の内容で参加する

のか、考えて欲しい。（常任理事） 

〇市民まつりの具体的な内容がわからないので、これから検討していきたい。（秋

山会長） 

 

３ スポーツ施策の要望について 

〇要望内容について説明する。また、バスケットボール連盟からユニフォームの

購入が出されているが、今まで市から購入してもらったことはなく、連盟全体の

ことなので各連盟は、どのようにされていますか？（大西事務局長） 

〇ユニフォームは、連盟各チームのユニフォームに「大東市」のマークをつけて

対応している場合がほとんどである。（秋山会長他） 

 



４ その他 

 （１）第７６回大阪府総合体育大会日程 

  ※大阪府総合体育大会開催に係る傷害保険の加入について 

 

 

 （２）イベント等の開催における必要な感染防止対策について 

 

 

 （３）各連盟の総会等の資料提出について  
（事業報告・事業計画案、決算・予算案、人事案件等）  
 

〇総会等の資料を提出されてない連盟は至急提出して下さい。（大西事務局長）  
 
 

主な今後の予定（裏面） 

 

 

 

〔主な今後の予定 〕 

 

○  第４２回大東スポーツカーニバル実行委員会（第１回） 

・  ６月１７日（月） 午後７時～ 

・  教育委員会 5 階会議室 秋山会長、大西出席 

 

○  第７２回北河内地区総合体育大会総合閉会式 

・  ７月２１日(木) 午後７時００分 

・  寝屋川市市民会館 

 

○  第７６回大阪府総合体育大会総合開会式 

・  ８月１日(月)午後６時３０分 

・  たかつガーデン２階 コスモス 

・  ※総合閉会式：１０月１７日（月） 

・   ホテルアウィーナ大阪 3 階 葛城 

 

 

○  幹部会：７月７日（木） 午後７時～ 

 

○  常任理事会：７月１４日（木） 午後 7 時３０分～ 


